
 
 

  

５月１０日（火）、校外学習（高校訪問、金沢自主プラン）に行ってきました。高校訪問では、訪問し

たそれぞれの高校で、校舎見学や高校の概要、そして生徒に期待することなど様々な話を聴くことができ

ました。今後の進路学習に向けて大変勉強になったと思います。また、自分たちが考えた行程を、班で協

力し合いながら回ることができました。金沢の魅力を感じながら、3年での修学旅行に向けて、よい体験

になったと思います。今回の自主プランを行うことで、友達の良さや自分の責任、時間を守ること、事前

の計画の大切さなどたくさんのことを実感することができ、また今後に向けての改善点も見えてきたと思

います。良いところはさらに伸ばしていき、改善点を意識しながら、さらに成長してほしいと願っていま

す。 

 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２年学年だより NO.３ 

内灘町立内灘中学校 

校   長 酒井 紀幸 

２年学年主任  猪股 啓子 

令和 ４年 ６月 １日 

校外学習してきました！！ 
 

  

これからの中学校生活に向けて、教頭先生（遊学館

高校）が言っていたことを大切に生かしていこうと

思います。勉強が苦手でも、何度もトライして諦め

ずにやっていけば、学校が自然と楽しくなると思う

ので、頑張っていこうと思います。『明確なビジョ

ンを持つ』という言葉を大切にして、自分の可能性

をとざさないようにこれから生活していこうと思

います。          （５組 齊藤帆純） 

これからの中学校生活では、勉強も一生懸命頑張り

たいが、部活動や行事にも積極的に取り組んで行き

たいと思いました。そして、周りを見て行動できる

ようにもなりたいです。２年後に「ああしておけば

よかった」と思うことのない学校生活を送れるよう

にしていきたいです。     （２組 池田遥） 

副校長先生（金沢桜丘高等学校）がおっしゃって

いた通り、勉強は習慣づけることが大切です。だ

から、テスト直前だけでなく、普段から勉強を熱

心に取り組みたいと思いました。高校受験を見据

えて、今のうちから逆算し、計画的に学校生活を

送っていきたいです。   （４組 能田歩実） 

高校にいったら、授業の速度が速くなっていき、

ついていくには予習・復習をしっかりしないとい

けない。だから、中学生の間にしっかりと身につ

けたいと思った。生徒数も高校にいったら多くな

ると思うから、人間関係や社会性を今のうちに豊

かにしたいと思った。    （１組 芦田千咲） 

二水高校の生徒と自分の生活を比べてみて、直さ

なければいけないことがたくさんあることが分

かりました。授業を静かに真剣に取り組むことは

もちろん、自学以外の家庭学習や予習、復習をや

っていこうと思いました。生活態度、成績などを

意識して生活し、受験に向けて頑張りたいと思い

ます。          （６組 中川和泉） 

今までは、どんな高校に行ってみたいとかあまり考

えなかったので、これからは自分の好きなこと、得

意なこと、苦手なこと、やってみたいことは何だろ

う、何かあるかなと考えたり、いろんなことに挑戦

して、自分についてもっと知り、自分にあった高校

はあるかと考えたりしたいと思いました。 

           （３組 水株くれ葉） 

高校訪問を終えて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《６月》 

 １日（水） 全校集会 

 ２日（木） 内科検診 

 ３日（金） 尿検査（一次、二次） 

 ７日（火） 漢字テスト 

 ８日（水） 壮行会 

１０日（金） 春季防犯学習 

１７日（金） 思春期講座 

２０日（月） 諸活動禁止（～27日） 

２１日（火） 放課後学習、尿検査（二次） 

２２日（水） 英単語テスト 

２７日（月）､２８日（火） 期末テスト 

２９日（水） 代・専門委員会 
３０日（木） 歯科検診 
 

※予定は変更することがあります。 

 《７月》 

 １日（金） 全校集会、生徒議会 

 ５日（火） 漢字テスト 

 ８日（金） 生徒議会（体育祭関係）、漢字検定 

１１日（月） B 時間割開始 

１２日（火） 代・専門委員会 

１３日（水） 英単語テスト 

２２日（金） 終業式 

２６日（火）～２８日（木） 通知表渡し 

２９日（金） 通知表渡し（予備日） 

  

 

主な行事予定 

  

金沢自主プランを終えて、協力することの大切さ

を知りました。私１人じゃ何もできていなかった

し、その地域の人にもすごく助けてもらってたど

り着いたところがたくさんありました。今回のこ

とで人の縁って大事だと思いました。これから、

自分でできることは自分で行いながらも、分から

ないことがあったらちゃんと人に聞いて解決して

いきたいと思いました。  （２組 今井紗菜） 

自主プランが終わって、交通マナーやルールをしっか

り守れたし、計画をたてるときは、班の人みんなで協

力してつくれたのでよかったです。高校見学で礼儀正

しくできたので、これからの生活では、地域の人など

いろんな人に礼儀正しくしていきたいし、事前学習の

自主プランの計画をたてるときも班のみんなとインタ

ーネットを使うなどして協力できたので、今回学んだ

『礼儀を正しくする』と『協力』を生かしていきたい

と思いました。         （６組 北川紫妃） 

みんなで何か１つのことに向けてプランを立てて、考

えて、協力して作り上げることはすごく大変なことだ

と改めて学んだ。けれど、いざ今回の自主プランが終

わってみると、達成感がすごくあった。楽しかったと

思えた。この自主プランが始まる前、時計係で時間を

間違えないか不安だったけど、みんなで時間やバスの

時刻を確認したりしたので安心できた。これからもみ

んなで協力し合う時があると思うけど、その時もしっ

かり協力できるようにしたいと思う。  

（３組 反保春香） 

私は、自主プランを通して、協力することの大切

さと集団行動の責任を学びました。理由は、それ

ぞれに役割があって１人１人が役割を全うして、

時間を知れたり班員とはぐれなかったりと、協力

しないとできないことがたくさんあったからで

す。また、バスの出発時刻に１人でも遅れてしま

ったら、全員がバスに乗る時間が遅れることから

集団行動の責任を学びました。金沢自主プランで

学んだことを日々の学校生活に生かしたいと思い

ました。          （１組 橘夢彩） 

金沢自主プランで生かしたいと思ったのは、予想してし

っかりとプランをたてることです。プラン中に予定とは

違うことをしてしまったことにより、プランが大幅に変

わってしまったので、そういうことがあるかもしれない

という考えを持って予定をたてたいと思いました。 

（５組 疋田絢士） 

残念ながら計画通りに行けなかったけど、班のみん

なと協力して自主プランをすることができた。これ

からもいろいろな人と協力して様々なことをやり

遂げたり、計画をたててその通りに行動できるよう

にしたいと思った。     （４組 谷口茉幌） 

金沢自主プランを終えて 



 


